

**Zeitschrift:** La Croix-Rouge suisse  
**Herausgeber:** La Croix-Rouge suisse  
**Band:** 60 (1950-1951)  
**Heft:** 5

**Rubrik:** Dans nos sections

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 12.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# DANS NOS SECTIONS

## AU VALAIS



Le président du Conseil d'Etat valaisan, M. le Dr Schnyder, le Dr Imfeld et le président de la section de Sierre lors d'une prise de sang organisée à Sierre (photo Aegerter, Sierre).

### Section de Sierre et environs

L'active section sierroise a élu son bureau. Celui-ci comprend avec M. Guy Zwissig, président, M<sup>me</sup> Jacqueline Tschopp, secrétaire et MM. Dr Turini, Elie Zwissig, André Puppie, Alfred Delavy et François Allé. La section de «Sierre et environs» a reconstitué également ses diverses commissions: Administration et finances, Transfusion, Matériel, Aide en cas de catastrophes, Presse, Propagande, Colonnes Croix-Rouge, Collectes, Secours aux enfants, Mer-Montagne, Secours individuels et Croix-Rouge de la Jeunesse. Nous avons été heureux de voir également une commission de la Revue de la Croix-Rouge suisse.

La section sierroise a vu ses efforts récompensés par l'accroissement de ses membres et de ses possibilités financières. Si ses effectifs, en 1946, la mettaient au 35<sup>e</sup> rang des sections de la Croix-Rouge suisse, elle est aujourd'hui au 23<sup>e</sup>. Et, pendant ces mêmes cinq ans de beau travail, l'accroissement constant de son roulement de fonds la faisait passer dans cet ordre de la 57<sup>e</sup> place à la 17<sup>e</sup>.

En même temps qu'elle a collaboré activement, ces derniers mois, à la campagne en faveur des sinistrés des avalanches et ne délaissait point ses autres activités, la section sierroise a organisé des prises de sang au bénéfice des laboratoires centraux de transfusion sanguine de la Croix-Rouge suisse. Le président du Conseil d'Etat du Valais, M. Schnyder, a voulu assister à la première d'entre elles.

La section sierroise a fixé au 26 et 27 mai les journées de la Croix-Rouge suisse, M. Zeller s'occupera de leur organisation.

### Un nouveau centre de transfusion ouvert à Viège

Un nouveau centre régional de transfusion a été ouvert dernièrement à Viège.

## A GENÈVE

### La réadaptation des infirmes

La section genevoise de la Croix-Rouge suisse a organisé le 7 mars, sous la présence du Dr Schauenberg, une intéressante assemblée d'information consacrée à la réadaptation des infirmes et des malades. M. Denys Droin donna connaissance d'un intéressant rapport sur les réalisations faites en Angleterre notamment dans ce domaine.

Le Dr Verdan, de Lausanne, aborda le problème particulier de la réintégration des invalides chirurgicaux et les expériences faites ou à faire en Suisse dans ce domaine. Le Prof. Eric Martin montra à son tour que la notion d'invalidité doit être étendue aux invalides «médicaux» et que là aussi il y a un immense travail à réaliser.

De nombreuses personnalités, dont M. Di Micco, du Département du travail, de l'hygiène et de l'assistance publique, le Dr Hantchef, de la Ligue des Sociétés de Croix-Rouge, M. M. Milhaud, de l'O.N.U., les Prof. Walthard et Patry, le Dr Mozer et Mme R. Vernet participaient à cette séance d'information.

La réadaptation des infirmes et des malades est d'autant plus à l'ordre du jour que les autorités fédérales comme celles de plusieurs cantons s'en préoccupent; à Genève notamment une commission d'experts prépare actuellement un projet de loi sur la réintégration des invalides.

La Croix-Rouge suisse ne peut rester indifférente à ce problème qui apparaît si essentiellement de sa compétence et de son devoir.

## PAYS DE VAUD

### Assemblée générale de la section de Lausanne

La section de Lausanne tiendra son assemblée annuelle le jeudi 19 avril à 17 h. 30 au Théâtre-Cinéma de Bel-Air, 10, rue Mauborget.

Le Prof. Ed. Jéquier y parlera des «Abus médicamenteux» et le film canadien «Fluide vital» illustrera l'importance de la transfusion sanguine.

---

La rédaction de la «Revue de la Croix-Rouge suisse» informe Mesdames et Messieurs les présidents de sections que les communications et renseignements destinés à paraître dans l'édition du 1<sup>er</sup> juin doivent lui être envoyés à Genève, 5, rond-point de Plainpalais, avant le 15 mai.

### Un beau don zuricois pour les sinistrés des avalanches

Le comité des dames de la section zurichoise de la Croix-Rouge suisse a fait parvenir aux sinistrés des avalanches 3487 kg de vivres qui lui ont été remis par la Société de consommation de Zurich. Ces marchandises ont été en partie parachutées par avion.